

Felicitación a Julen Aginagalde por su triunfo en el Campeonato de Europa

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2018(e)ko urtarrila(r)en 30-(e)an 12:03etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 30 de Enero de 2018.

Felicitación a Julen Aginagalde por su triunfo en el Campeonato de Europa

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 30 enero 2018, 00:19 El alcalde, José Antonio Santano, manifestó ayer su felicitación a Julen Aginagalde, que este pasado domingo ha conquistado en Zagreb el Campeonato de Europa de balonmano con la selección española.

«Julen lo ha vuelto a hacer. Nos tuvo de nuevo pendientes de la televisión, nos emocionamos al verle conquistar otro éxito en su carrera, y sentimos orgullo al verle otra vez con la bandera de Irun atada al cuello nada más terminar la final, un clásico ya en sus celebraciones», destacó el alcalde. Julen Aginagalde forma parte del grupo de deportistas irundarras más laureados de los últimos años. A este campeonato continental hay que añadir otros éxitos a nivel de clubes y con la selección española, entre otros, la medalla de oro en el Mundial de balonmano de 2013 o la copa de Europa de 2016 con su equipo actual, el Kielce polaco.

Santano afirmó que «Julen lleva a Irun en el corazón, y lo ha demostrado en muchas ocasiones. Como alcalde y como un irunés más se lo agradezco; es toda una alegría para la ciudad y para nuestro balonmano».